

11/2「戦争反対・安倍打倒」デモでの

3学友の 逮捕弾劾!

11月2日、安倍政権の進める「戦争と民営化(首切り)」に反対する銀座デモにおいて、デモに参加していた3人の学生が機動隊・公安警察による違法・無法な襲撃で「公務執行妨害」をでっち上げられて逮捕されました。絶対に許すことができません! 3人の学友は怒りを燃やし、完全黙秘・非転向で闘いを開始しています。早期奪還へ力を合わせて闘おう!



公安警察に襲撃され不当逮捕される学友A君

圧倒的な救援カンパをお願いします!!

本人への差し入れ、弁護士費用など多額の救援費用のため、暖かいカンパをぜひともよろしくお願いします。

カンパ振込先：郵便振替「00190-0-766112 全日本学生自治会総連合」

全学連

全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)

Tel 03-3651-4861 mail_cn001@zengakuren.jp

<http://www.zengakuren.jp/wp/>



11・2 労働者集会は、闘う労働運動5700人が大結集しました。新自由主義と闘う日米韓独の国際連帯が大きく広がりました。

3学友は、首都圏・関西の大学で新自由主義と「教育の民営化」に対して闘い、10・21国

際反戦デー闘争の高揚の先頭に立ってきた仲間です。危機に立つ安倍政権・国家権力は労働運動・学生運動の解体を狙って、狙い撃ち的な弾圧に手を染めました。これに大反撃を叩きつけ、ただちに3人を取り戻そう！



激励メッセージも集中してください！